

Après le Bol d'Or

Maitre se fait remarquer



■ Romain maitre dans l'ambiance du Bol d'Or

Photo DR

Vesoul. En endurance, il faut de la patience et des nerfs solides. Ainsi, Romain Maitre et son team étaient confortablement installés en tête de la catégorie Superstock lorsque Jonathan Hardt chutait à 7h du matin sur le tour de lancement, soit après les deux tiers de la course.

« On avait un tour d'avance sur le second, quatre ou cinq sur le 4^e. On est reparti mais il a fallu ensuite changer le garde-boue puis le silencieux s'est dégradé. On finit cinquième du Superstock et septième du général. On a marqué plus de points que sur l'ensemble de la saison passée et on est toujours dans le coup pour le titre 2013 », analyse Romain Maitre avant de poursuivre : « On aurait pu faire un podium tranquillement. C'est encourageant pour la suite. »

Sur un plan plus personnel, Romain Maitre n'oubliera

pas de sitôt ce 77^e Bol d'Or. Crédité de 42"2 lors des essais, Romain a fait parler de lui en réalisant son meilleur temps sur le circuit de Magny-Cours, dans la roue de la Honda officiel du TT Legend : « De nombreux observateurs étaient surpris que je sois un des plus rapides de la catégorie STK. Quand la route était humide, j'avais les mêmes chronos que les meilleurs. Je ne sais pas si c'est le fait d'avoir fait un entraînement physique cet hiver, mais je n'ai jamais roulé aussi vite... »

Dispensé de travailler lundi, le pilote vésulien a passé la journée sur le canapé à récupérer : « J'avais mal partout car je ne dors pas et rouler à fond laisse des traces musculaires. » Prochain rendez-vous, le championnat de France Promo sport à croix en Ternois les 11 et 12 mai prochains.